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Jahreshauptversammlung beim FFC – Der Verein hat eine neues Präsidium 

(DiBe) Am 26.04.2018 fand in der Villa Sandhas unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. 

Präsident Michael Wernthaler begrüßte die Komitee- und Vereinsmitglieder sowie unseren 

Bürgermeister a.D. und Ehrensenator Reinhold Gsell, sowie unsere weiteren Ehrensenatoren Heinz 

Weschenfelder, Bruno Raab und Lothar Brecht. 

Es folgte die Totenehrung. Danach ließ Präsident Michael Wernthaler das Jahr Revue passieren, die 

Schriftführerin Candy Fritsch verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung; der 

Organisationsleiter und die Kassier stellten ihre Berichte für das Geschäftsjahr 2017/ 2018 vor. Auch 

Sitzungspräsident Michael Veith, die Gardeministerin Sonja Weschenfelder und Heinz Weschenfelder 

– zuständig für die Mitgliederbetreuung, blickten auf die letztjährige Kampagne zurück. Das 

Geschäftsjahr wurde mit einem Minus von knapp EUR 4.000,-  beendet welches aber durch die großen 

Investitionen – vor allem in die Ausstattung der Garden mit neuen Kostümen – begründet ist. Der 

aktuelle Finanzplan sieht trotz weiter eingeplanter Investitionen einen ausgeglichenen Haushalt vor. Die 

Kassenprüfer bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung. 

Bürgermeister a.D. Reinhold Gsell lobte in einer kurzen Ansprache die geleistete Arbeit bei den 

verschiedenen Veranstaltungen und Aktionen. Hierbei erwähnte er insbesondere die diesjährige 

Prunksitzung im Alex-Huber-Forum, die aus seiner Sicht eine der besten Sitzungen war, die er 

besuchen durfte. Gleiches hat er von verschiedensten Seiten gehört und hofft, dass sich der Trend von 

zurückgehenden Zuschauerzahlen wieder ins positive kehrt. Eine persönliche Herzensangelegenheit ist 

ihm die „Sandhasen-Kreisel“ Pflege, die von einigen Männern des Vereines immer akkurat durchgeführt 

wird. Auch hierfür erntete der FFC wieder große Anerkennung. Als weiteres Aushängeschild lobte 

Reinhold Gsell die hervorragende Jugendarbeit. Mit 39 aktiven Jugendlichen im Verein und einer 

Investitionssumme von über EUR 23.000,- in den letzten 2 Jahren für die Jugendarbeit leistet der Verein 

beachtliches. Er bedankte sich bei allen Aktiven für das vorbildliche, ehrenamtliche Engagement.  

Ein besonderes Highlight war die Überreichung eins großen Abbildes des Jahresorden 2017/ 2018 an 

Bürgermeister a.D. Gsell. Der Orden zeigt den ehemaligen Bürgermeister auf seiner „Reinhold Gsell 

Bank“ vor dem Rathaus (der FFC berichtete im Mitteilungsblatt - oder siehe: https://www.ffc-forst-

baden.de/über-uns/jahresorden-2017-2018). Schon bei der Prunksitzung, ob des besonderen Motivs 

von Herzen gerührt, äußerte Gsell den Wunsch nach einer Kopie der Tafel zur Ordensvorstellung. Diese 

würde auch einen besonderen Platz bei ihm im Haus erhalten. An der diesjährigen 

Mitgliederversammlung war es dann endlich soweit und freudestrahlend nahm unser Bürgermeister a.D. 

seine Ordenstafel entgegen. 

https://www.ffc-forst-baden.de/über-uns/jahresorden-2017-2018
https://www.ffc-forst-baden.de/über-uns/jahresorden-2017-2018


 

Abbildung 1: Bürgermeister a.D. Reinhold Gsell bei der Ordensübergabe durch den alten und den neuen Präsidenten des FFC 

Bürgermeister Reinhold Gsell empfahl den Anwesenden die Entlastung der Vorstandschaft, die 

einstimmig erfolgte.  

Nach der Entlastung der Vorstandschaft konnte nun der wichtigste Punkt der Jahreshauptversammlung 

durchgeführt werden – die Neuwahlen. Nachdem Präsident Michael Wernthaler, sowie Kassier Manuela 

Wernthaler und Organisationsleiter Ralf Heckert bereits zuvor signalisiert hatten, dass sie für eine neue 

Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stehen, war bereits klar, dass es zu einem Führungswechsel 

kommen würde. Hier zeichnete sich bereits im Vorfeld ab, dass der bisherige Vizepräsident Dirk Becker 

bereit ist, in die großen Fußstapfen von Michael Wernthaler zu treten. Er wurde in geheimer Wahl mit 

großer Mehrheit bei 1 Gegenstimme und 6 Enthaltungen zum neuen Präsidenten des FFC gewählt. 

Während Candy Fritsch von der Position der Schriftführerin zur Organisationsleiterin „wechselte“, 

wurden die Positionen Vizepräsident mit Thomas Weber, Schriftführer mit Sabrina Luft und Kassier 

mit Sybille Schwaninger neu besetzt. Alle Gewählten sind langjährig im Verein aktiv und wurden mit 

großer Mehrheit in ihr Amt gewählt. Im Weiteren wurden die Besetzungen der Abteilungen und 

Ausschüsse gewählt. 

Unter Überreichung eines Präsentes spricht der Präsident den scheidenden Präsidiumsmitgliedern für 

ihre jahrelange Arbeit im Präsidium (Michael Wernthaler 14 Jahre, davon 12 Jahre als Präsident; 

Manuela Wernthaler 18 Jahre; Ralf Heckert 8 Jahre) Dank und Anerkennung aus. Hier geht eine Ära zu 

Ende! 



Zum Abschluss bedankt sich der neue Präsident Dirk Becker bei allen Mitgliedern für das ihm und dem 

neuen Präsidium entgegengebrachte Vertrauen. Gemeinsam mit dem Präsidium, dem Komitee und den 

Mitgliedern will er Neues umsetzen, alt bewährtes weiterführen und somit den Verein erfolgreich durch 

die kommenden 2 Jahren steuern. Mit dem Versprechen die Kreiselpflege durch den FFC während 

seiner Amtszeit aufrechtzuerhalten, beendete der neue Präsident Dirk Becker erstmals die Sitzung 

(seines FFC) mit einem dreifach kräftigen Hoppele Hopp, hoppele hopp, hoppele hopp hopp hopp. 

  

 

ACHTUNG! Wichtige Termine: 

Do., 03.05.2018, 19:30 Uhr – Kosi – Villa Sandhas 

Do., 10.05.2018, 10:31 Uhr – Waldfest (Vatertag) Kronauer Allee 

Sa., 16.06.2018, FFC Helferfest – „Hasenheim“ Forst 

 


